

TURISMO DE INTERÉS TURÍSTICO NACIONALREPORTAJE

Catequesis viviente en Puente Genil

Prácticamente todas las corporaciones bíblicas que han desfilado durante la Semana Santa pontana acompañan el Domingo a Nuestro Padre Jesús Resucitado



L. MARMOL 25/03/2016

La Semana Santa de Puente Genil, familiarmente conocida como La Mananta , constituye una de las manifestaciones de religiosidad popular más importantes y singulares de Andalucía. La idiosincrasia de la Semana Mayor pontana se refleja en sus cofradías y hermandades, que son el elemento principal que da sentido a la celebración religiosa; pero también en sus corporaciones bíblicas, que son un elemento único y diferenciador.

Los desfiles procesionales en Puente Genil van acompañados de figuras , personajes bíblicos del Antiguo y Nuevo Testamento y otros que simbolizan aspectos de la teología cristiana. Estos personajes desfilan con sus rostrillos y signos externos que hacen que se les reconozcan y que son los símbolos llamados martirios , porque muchos de ellos representan los objetos con los que los martirizaron.

El Domingo de Resurrección es la culminación y despedida de esta semana grande y lo hace con el desfile de prácticamente todas las corporaciones bíblicas que han pisado la calle durante los días previos en el municipio pontano, así como alguna representación de hermandades. De este modo, esta jornada se convierte en una catequesis viviente sobre el Antiguo y el Nuevo Testamento, así como de las alegorías de la religión.

El Domingo de Resurrección, a partir de las seis de la mañana, comienzan a tronar cohetes desde la parroquia del Carmen, anunciando la Resurrección del Señor. A las ocho de la mañana tiene lugar, en la misma parroquia, la Misa de Pascua, ante el paso de Nuestro Padre Jesús Resucitado, una imagen de Alonso de Mena datada en 1636. Tras la primera parte de la estación, la procesión recorre parte de las calles de la barriada de la Estación y del barrio alto de la ciudad.

El paso del Resucitado llega hasta la ermita de la Veracruz, a cuya puerta se instala, a manera de altar provisional. Desde allí, a partir de las once de la mañana, es cuando se incorpora el cortejo anteriormente citado.

La Estación de Gloria de Jesús Resucitado atrae cada año a un buen número de visitantes desde horas tempranas del domingo. Durante el desfile y en la Matallana, también se incorpora, como es tradicional, el Imperio Romano, desfilando marcialmente al compás de numerosas marchas, llenando de colorido y vistosidad un día tan radiante como el del Domingo de Resurrección en Puente Genil. La cofradía de Jesús Resucitado continúa su caminar hacia su parroquia del Carmen, en la que sobre las 15.30 de la tarde tiene lugar su recogida, concluyendo así la Semana Santa.